

Est-il temps d'harmoniser votre traitement aux opioïdes?



Trouvez-vous que...

- ✓ La douleur et votre capacité fonctionnelle ne s'améliorent pas, et peut-être même vs'aggravent-elles?
 - ✓ Vous avez besoin de doses plus élevées pour gérer la douleur?
 - ✓ Votre approvisionnement en opioïdes ne dure plus aussi longtemps qu'avant ou vous avez besoin d'une recharge plus tôt que prévu?
- OU**
- ✓ Vous empruntez des opioïdes à d'autres personnes, vous en mettez de côté pour les mauvais jours ou parce que vous craignez d'en manquer?

Un traitement aux opioïdes structuré pourrait vous aider.

Le traitement aux opioïdes structuré est une approche collective de traitement aux opioïdes qui repose sur la collaboration des patients, des prescripteurs (médecins et infirmières praticiennes) et des pharmaciens. Cette approche peut être utile lorsque le traitement aux opioïdes actuel n'est pas en harmonie avec les objectifs de capacité fonctionnelle et de contrôle de la douleur. Le traitement aux opioïdes structuré repose sur:

Une communication ouverte et un respect réciproque entre le patient, le prescripteur, le pharmacien et les autres membres de l'équipe.

Un contrôle régulier de la douleur, de la capacité fonctionnelle et des autres objectifs du traitement.

Des rencontres plus fréquentes et plus régulières entre le patient et le pharmacien, le patient et le prescripteur, et le pharmacien et le prescripteur.

Un suivi régulier de la consommation / des opioïdes à l'aide de tests en laboratoire, de questionnaires et d'autres outils.

Soyez en harmonie grâce aux traitements aux opioïdes structurés